

CDU Schleswig-Holstein verleiht Medaille an Heinz Seppmann aus Fitzbek

Von [Christian Lipovsek](#) | 09.10.2024, 12:11 Uhr



CDU-Mitglieder aus dem Kreis Steinburg feierten Heinz Seppmann (Mitte, mit Blumen).Foto: CDU Schleswig-Holstein

Mit der Gerhard-Stoltenberg-Medaille ehrt der Landesverband der Christdemokraten Seppmanns jahrzehntelangen, unermüdlichen Einsatz für die Partei und die Menschen vor Ort.

Die CDU Schleswig-Holstein hat auf Ihrem Landesparteitag Heinz Seppmann die Gerhard-Stoltenberg-Medaille für sein herausragendes Engagement in der Kommunalpolitik verliehen. Seppmann, hat sich über Jahrzehnte hinweg in verschiedenen Ämtern und Funktionen im Kreis Steinburg verdient gemacht.

Von 1996 bis 2023 leitete er den CDU-Regionalverband Kellinghusen-Land und war von 1994 bis 2023 Kreistagsmitglied, wo er sich besonders im Bereich Umweltschutz einsetzte. Seine Verdienste als langjähriger stellvertretender Landrat, in denen er insgesamt fast dreieinhalb Jahre amtierender Landrat des Kreises Steinburg war, unterstrichen sein „enormes Engagement für die Region“, hieß es in der Laudatio.

Schulverbandsvorsteher

Auf Gemeindeebene prägte Seppmann das politische Geschehen in seiner Heimatgemeinde Fitzbek in 37 Jahren, die er Gemeindevertreter war, mit. Unter anderem war er maßgeblich an der flächendeckenden Breitbandversorgung beteiligt und auch bei der Feuerwehr und für Vereine aktiv. Zudem setzte er sich als Verbandsvorsteher des Schulverbandes Brokstedt erfolgreich für den Erhalt und die Modernisierung der Grundschule Brokstedt ein. Ministerpräsident Daniel Günther unterstrich Seppmanns Wirken in seiner Laudatio eindrucksvoll: „Er verkörperte einen Ethos in der Kommunalpolitik, der immer seltener zu finden ist. Sein unermüdlicher Einsatz für die Menschen, insbesondere für Kinder, und sein Engagement für die Umwelt sind herausragend.“